Mangel an Software-Entwicklern? Ach was!

Wir finden immer die besten Programmierer, die sich im fast ausgetrockneten IT-Meer tümmeln. Vielleicht, weil wir coole Zeit- und Leistungserfassungs- sowie Sicherheitssysteme entwickeln. Vielleicht, weil wir einfach eine angesagte kleine Bande von Spinnern sind.

Potentielle neue Mitarbeitende, die sich um die Pflege und Weiterentwicklung unserer SIAXMA® Software kümmern wollen, klopfen jeden Tag an unsere Tür. Auch solche, die bestehende Module überprüfen und diese in die Software integrieren wollen, rufen uns ständig an. Sie sagen dann, sie könnten neue Module selbstständig erstellen, um Kundenwünsche schnellstmöglich umzusetzen.

Das geht so nicht weiter! Gearbeitet wird bei Siaxma AG nämlich Hand-in-Hand und mit grosser Professionalität. Nicht nur damit heben wir uns von vielen anderen Anbietern ab und gewinnen sukzessive Aufträge und Kunden hinzu. Damit das ein für alle Mal klar ist: Wir brauchen keine Fachspezialisten mit einem Informatikoder Elektroingenieurabschluss HF/FH und Erfahrung in Java, XML, .Net, Ajax, Eclipse und HTML. Kenntnisse in C++ und SQL Server sind sowieso überflüssig, die Beherrschung der deutschen Sprache in Wort und Schrift brauchst Du in allen andern Jobs auch.

Wenn Du aber Deine Erfahrung unbedingt in laufende Projekte einbringen willst und an einer längerfristigen Zusammenarbeit im Rahmen dieses spannenden und vielseitigen Anwendungsgebietes interessiert bist, dann bewirbst Du Dich halt. Wir werden versuchen, einen Platz in unserem dynamischem und familiären Team zu finden

- weil Du es bist.

Siaxma AG, Max Keller, Geschäftsführer, Postfach, 4702 Oensingen. Für Rückfragen: 062 388 51 14 / bewerbung@siaxma.ch